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Titel: 
 
Anfrage Menschen mit Behinderung 
 
 
 
 
 
-----Ursprüngliche Nachricht----- 
Von: Sven Petke   
Gesendet: Donnerstag, 5. Juli 2018 18:28 
An: buergermeisterin 
Betreff: Anfrage Menschen mit Behinderung  
 
Sehr geehrte Frau Herzog-von der Heide, 
 
in Deutschland arbeiten nur 4,5 Prozent aller Menschen mit Schwerbehinderung 
auf dem allgemeinen Arbeitsmarkt.  
 
Menschen mit Behinderung haben es im Arbeitsleben oft schwerer als die 
Kollegen ohne Behinderung. 
 
Ich erbitte die Beantwortung folgender Fragen: 
 
Wieviele Mitarbeiter arbeiten in 
der Stadtverwaltung, den kommunalen Unternehmen der Stadt, den Unternehmen mit 
einem kommunalen Anteil und in Unternehmen, die im Auftrag der Stadt eine 
Einrichtung oder ein Angebot der Stadt betreiben oder sichern? 
 
Wieviele der genannten Mitarbeiter sind behindert bzw. schwerbehindert? 
 
Haben Sie vielen Dank. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
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Sven Petke 
 
Antwort der Verwaltung:  

 
Die Stadt Luckenwalde erfüllt durchgehend die Beschäftigungsquote von über 5 %. Aktuell 
beschäftigt die Stadt 11 Schwerbehinderte und Gleichgestellte.* Darüber hinaus werden 
auch Aufträge an Behindertenwerkstätten vergeben. 

 
*Behinderte Menschen mit einem festgestellten Grad der Behinderung von weniger 
als 50, aber mindestens 30 können den schwerbehinderten Menschen gleichgestellt 
werden (§ 2 Abs. 3 SGB IX). 

 
Über die Personalsituation anderer Unternehmen hat die Verwaltung keine Kenntnis. 
 
Elisabeth Herzog-von der Heide 
Bürgermeisterin 
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